

Qui suis-je?

Remplissez les blancs avec les noms des personnes qui ont joué un rôle important dans l'histoire de l'Alberta.

1. J'étais le premier des Premiers ministres de l'Alberta.

Alexander R U T H E R F O R D

5. J'étais le chef de la Nation Siksika qui a signé le Traité No. 7. Il y a une statue de moi dans la Législature.

Chef C R O W F O O T

2. La province porte mon nom. Il y a une statue de moi dans la Législature.

Princesse Louise Caroline A L B E R T A

6. J'étais l'une des deux premières femmes élues à une Législature dans l'Empire britannique.

Roberta M A C A D A M S

3. J'étais le premier Lieutenant-gouverneur autochtone d'une province canadienne.

Ralph S T E I N H A U E R

7. Je suis un artiste autochtone de renommée mondiale. Deux de mes peintures se trouvent dans la Chambre de l'Assemblée législative.

Alex J A N V I E R

4. J'étais la Reine du Canada. Ma visite en Alberta a été commémorée par la fontaine dans la rotonde de la Législature.

Reine E L I S A B E T H II

8. J'étais le Lieutenant-gouverneur qui a réservé la sanction royale aux trois projets de loi en 1937.

John C. B O W E N

J'étais le premier Premier ministre des Territoires du Nord-Ouest, et j'ai appuyé la création de la province de l'Alberta.

Organisez les lettres encerclées pour savoir!

Saviez-vous ?



La masse de l'Alberta

La couronne de la masse de l'Alberta comporte sept pierres précieuses et semi-précieuses dont les noms en anglais forment le mot "Alberta": améthyste, lazurite, héliotrope (bloodstone), émeraude, rubis, topaze et agate.

— Emblèmes de l'Alberta | Alberta.ca

H	A	U	L	T	A	I	N
1	2	3	4	5	6	7	8